

2023年12月15日

報道関係者各位

東急リバブル株式会社

東急リバブルの社会貢献活動

横浜市立谷本中学校のキャリア学習授業「職業講話」に講師として登壇

～中学1年生を対象に「不動産仲介の仕事内容とやりがい」について講話～

東急リバブル株式会社（代表取締役社長：太田陽一、本社：東京都渋谷区）は、社会貢献活動の一環として、2023年11月22日（水）に、横浜市立谷本中学校1年生の生徒を対象としたキャリア学習授業「職業講話」にて当社の社員が講師として登壇いたしましたので、お知らせいたします。



<横浜市立谷本中学校 キャリア学習授業「職業講話」の様子>

■ キャリア学習授業「職業講話」について

（1）目的・趣旨

- （1）職業についての学習を通して、自らの進路に見通しをたて、主体的に進路を選択する意識を高める。
- （2）様々な職種にふれることで、将来の夢の実現や自分の進路をより具体的に計画しようとする意欲を育む。
- （3）広く社会に目を向け、自分の将来や社会活動への参画に対する意識を高める。

※当社は、上記の趣旨・目的に賛同し、これからの日本を担う中学生が、これから社会の中で自立した一人の社会人としてキャリアを形成していく際の一助となればと思い、当社人材採用課の平本吉宗が、自らの体験を踏まえて1年生の生徒の皆さんに講話をいたしました。

(2) 講話のテーマ・内容

<テーマ>

「不動産仲介の仕事内容とやりがい」について

<講話の内容（プログラム）>

- ・みなさん、夢はありますか？
- ・キャリアってどういう意味だと思いますか？
- ・東急リバブル（不動産仲介）のお仕事って？
- ・東急リバブルってどんな会社？
- ・質問コーナー

みなさん、 夢はありますか？	キャリアって どういう意味だ と 思いますか？	お家の困りごとや、 悩みごとがある人が、 相談に来るのが、 東急リバブルです！	お客様から、 【あなたでよかった】 と言ってもらえる！
-------------------	----------------------------------	--	-----------------------------------

〜〜 質問コーナーの例（一部抜粋） 〜



Aさん

【質問①】 不動産屋さん(不動産仲介)の仕事に向いている人の特徴は何かありますか？

【回答①】 こういう人だから向いてる、ということはありません。不動産仲介のお仕事は、自分の強みを生かしてお客様へのサービスをご提供するお仕事です。口下手なのに優秀な人もいます。強いて言えば、相手が喜んでくれることをしてあげるのが好きな人が向いているかもしれません。



平本



Bさん

【質問②】 仕事をするうえで、心がけていること・大切にしていることはありますか？

【回答②】 いつも、お客様に”自分のことを好きになってもらおう”と考えながら仕事をしています。不動産仲介のお仕事は自分自身がいちばんの商品です。お客様から、「あなたから買いたい」「あなたにお願いしたい」といって貰えることが、このお仕事のやりがいの一つだと思っています。



平本

～～～ 生徒さんからの感想（一部抜粋） ～～～

- ・ 平本さんのお話を聞いて、不動産のお仕事はお客さまが安心して家を買えるようにいろいろな工夫をする、とても思いやりのある仕事だということが分かりました。
- ・ 不動産仲介のお仕事が、自分が思っていたよりも身近にあるということが分かりました。また、平本さんが不動産のお話だけでなく私たちの将来についてのアドバイスもくださったので、自分の世界が少し広がった気がします。
- ・ 平本さんの「夢がある人は本気で夢を追いかける」という言葉を聞いて、私も将来について真剣に考えていこうと思いました。
- ・ 不動産仲介のお仕事について、相談しに来てくれる人のために真剣に考えてくれる素敵なお仕事だと思います。人生で一番高い買い物にプレッシャーがあると思うのですが、平本さんは楽しくお仕事をしていると聞いて、自分の将来の仕事についても考えてみたいと思いました。

■ 横浜市立谷本中学校コメント

◎職業講話担当 妙摩仁美 先生

この度は、貴重な講話をいただきましてありがとうございました。不動産に関する仕事は、人々の生活に密接に関わるものでありながら、中学生が職業として意識することはなかなかありません。そんな生徒たちでも講話を通して、「不動産」とはどんなものを指すのか、それを売買するということが人の人生や街の発展にどのように関わってくるのか、ということ学ぶことができました。不動産の仕事をも身近に捉えるきっかけになったことと思います。

また不動産のことだけでなく、「夢をもつことの大切さ」、「キャリアを積むということの意味」「仕事を通して人の幸せに寄与することの意義」などについて、ご自身の経験やスポーツ選手の事例などをもとに、非常に分かりやすくお話してくださいました。

生徒たちが、「社会の中で働く」ということを近い将来のこととして捉え、自分自身の進路について考える良い機会になりました。心より御礼申し上げます。

◎学年主任 斉藤純 先生

この度は、職業講話をお引き受けくださりありがとうございます。様々な業種がある中で、不動産という職業ということで、中学生はおろか、我々でも職業に対する理解が少なく、その中でも幅広く、わかりやすくお話して下さる姿に心から感謝しております。

お仕事に対する思いや熱意が、とても大切だということをお話していただけたということで、それが生徒たちにも伝わっているのが、事後学習の中でもよく見られました。生徒たちのキャリアを描いていく中で、大きな財産になったと思います。貴重なお話をありがとうございました。

■ 今後の展開

変化の激しい社会情勢を反映し、これから私たちが生きていく時代の中で、学生の皆さんは、**自らの進路や将来の職業について学生時代の早い時期から考え、幅広い選択肢の中から選択ができるよう、様々な情報をインプットする機会を必要とされていると認識**しております。

学生の皆さんには、今回の職業講話を通じて、当社及び不動産流通業界での業務内容に触れていただくと共に、**社会の一員として、これからの進路を考えるに際しての一助となれば**と思っております。

当社では、これからも、不動産仲介を中心とする地域に根ざした営業活動を展開しているという特徴を活かし、**あんしんな街づくりに向け、地域に根ざした社会貢献活動を推進**してまいります。

以 上

— 本件に関するお問い合わせ —
東急リバブル株式会社 経営企画部 広報課
市川
TEL：03-6778-8328